

## 受章おめでとうございます。

協会からの推薦により令和6年春の叙勲を受章された方々をご紹介します。



「瑞宝単光章」受章 伊藤 幸久氏（64歳） 愛知県蒲郡市在住

主要経歴 日本機械保線（株）取締役 整備工場 工場長

喜びの声 このたび、はからずも叙勲の栄に浴しましたことは、身に余る光栄であり、身の引き締まる思いであります。これもひとえに諸先輩や関係会社の皆様の温かいご支援、ご指導の賜物と深く感謝申し上げます。

皇居内の長和殿、春秋の間において天皇陛下より労いのお言葉をいただいた時は大変感激したことを今でも鮮明に思い出されます。また、この受章は家族の支えがあつてこそその結果であると感謝の気持ちでいっぱいです。



「瑞宝単光章」受章 安藤 友一氏（65歳） 愛知県名古屋市中川区在住

主要経歴 元 シーエヌ建設（株）土木建築部 担当部長

喜びの声 叙勲受章発表の日、多くの著名な方から祝福の電報、お祝いの言葉をいただき、家族や親戚も名誉あることだと大変喜んでくれました。

伝達式で勲章を胸に付けた時は、受章と勲章の実感に大変感動しました。

皇居に参内し天皇陛下に拝謁の栄誉とともに温かい励ましのお言葉まで賜り、深く感銘を受け一生忘れる事のない思い出になりました。

私のいただいた勲章は、多くの方々の長年に亘る心温かなご支援とご鞭撻の賜物と深く感謝いたしております。



「瑞宝単光章」受章 柘植 英晃氏（65歳） 愛知県刈谷市在住

主要経歴 元 名工建設（株）名古屋支店鉄道土木工事部工事課柱町 BV 作業所 所長

喜びの声 叙勲伝達式から天皇陛下への拝謁と、今までの自分の世界では得られない経験をさせていただきました。

皇居に参内し天皇陛下に拝謁の栄誉とともにお言葉まで賜り、加えて春秋の間を退室される時、目前を陛下が歩いて来られた際は感激の極みでございました。

また、建設業11団体の方々が祝賀会を開いて下さり、斉藤国土交通大臣との記念撮影もさせていただき、私の人生において最良の日となりました。

これも偏に皆様方の長年に亘る心温かなご指導ご支援の賜物と感謝申し上げます。